## 風見 利男 (思区議会議員 区政しるべを結ぶし

## 港区六本木店 ドン・キホーテ の絶叫

この施設をめぐっては、 開業の延期を発表。事実 深夜に及ぶ騒音や環境悪 店の屋上に建設し、二十 Ιţ や住民らが猛反発し、反 化を心配する地元商店主 上営業を断念しました。 プ」 (絶叫マシーン)の トア「ドン・キホーテ」 コースター「ハーフパイ 日開業を予定していた (運動が広がっていまし 十二月八日、六本木

のです。 た。 実質的な中止になったも の運動が、 地域住民のみなさん 開業の延期、

総合ディスカウントス

設の撤去も視野に入れ」 せん」が「運営中止・施 もりはいささかもありま るとしています。 に通知した文書によると、 反対運動等に屈するつ 同社が同日、 港区など

同店屋上に設置、スノー 問題の施設は八階建の ドなどの「ハー フパ

ボ |

イプ競技」を模した全長

深夜まで騒音や叫声が この施設に対し、 子供たちへの影響も 全会一 致で

駆動で猛スピードで滑降 約五十二メートルのU字 上部までの高さ五十メー します。地上から施設最 ボードは、高さ二十一メー する大型遊戯施設です。 りのボー ドが走路を往復 形レールの上を十二人乗 木商店街振興会や六本木 トルを超えます。 トルからリニアモーター

います。

響きわたる。環境が悪化 会に提出し、 心配」などとして、設置 町会など地元十団体は、 採択されていました。 に反対する請願を港区議

## Email kazami@jcp-mi natokugidan.gr.jp HP http://www.jcpminatokugidan.gr.jp/

政治革新の道しるべ 真実つたえ希望はこぶ



日 刊●月2,900円 日曜版●月 800円

営業を断念した絶叫マシン

# 青山・西麻布にバスを走らせて 走らせる会」が課長らと交渉

課長らと交渉しました スを走らせて」 西麻布にコミュニティバ を走らせる会」 赤坂にコミュニティバス んと風見区議は、「 青山・ 土 一月十五日、「青山・ のみなさ と、担当

(写真)。

お聞きしたり、 会のみなさんから意見を せられている。 トなどの実施も考えてい も課題がたくさんあるが て゛との声がたくさん寄 不便地域にバスを運行し 担当課長も「゛ の運行以来、、交通 アンケー 区として ちぃば

> さい」と述べ、 いました。

見区議は、支所機能が強 西麻布地域に「一日も早 のためにも、 所にいく区民が増えるの 化されることもあり、 いたいと訴えました。 風 くバスを走らせて」もら 場、支所等々、 なさんそれぞれが、買 交渉に参加した会の 病院、福祉会館、浴 青山通りや 日常生活 ίì

なご意見をお聞かせくだ る。これからもいろいろ にわたって意見交換を行 約一時間

ました。 バスを運行するよう求め 青山通りや西麻布地域の いる多くの人のためにも、 買い物にも不便して

した。 場を設け、 ていくことが確認されま 引き続き、 話合いを続け 意見交換の

足がないのはおかし

裏面もご覧ください。

なんでも相談会

毎月第3月曜日、午後6時30分より 事前にご連絡いただけると幸いです。

2階講習室Aを予定 連絡先...風見宅 3400-5015 控室 3578-2945

L 一げ

介護保険

保険料の見込みを発表し ました。 度から二〇年度)の介護 区は 第三期

倍以上の保険料額に引き まれています。 基準の保険料額が四六五 段階の保険料のランクを 上げられる方も出てしま 〇円になることが盛り込 ○段階にすることや、 これによると、 なかには 現在六

国が二五%負担すること の場合は | | | ・ | | % になっていますが、 また、

介護保険制度は 港区

負担増が同時に行われる の高齢者への四つの増税・ 金控除の縮小や老年者控 小泉内閣による、 活自体がなりたちません。 結果です。 これでは、生 除の廃止、定率減税の半 非課税限度額の廃止 公的年

独自の減免制度を拡大す 仕組みを変えること、区 ること、施設建設などの を当面三〇%に引き上げ がる原因になっています。 ることを要求しています。 費用を保険料にはね返る となども保険料が引き上 か国が負担していない 日本共産党は国の負

いてみなさんの意見を区 に届けましょう。 保険料の引き上げにつ

青山福祉会館

党区議団の条例提案を受け、

教育委員会で検討



耐震偽装が明らかになった芝大門のマンション

区長に「『構造計算書』 偽装事件に関わる要望書」 十二月九日、 を提出しました。 日本共産党港区議団は 武井雅昭港

ら声も聞いている。改め 変わってきている。党議 対応も含め、 と要望しました。 加したり、 員団としても説明会に参 て区に対応を求めたい」 被害者の方か 刻々状況が が行った、過去五年間の

近隣住民の移転補償など、 指導と監視をすること 責任ある対応を行うよう、 要望書は 壊の危険が指摘され 居住者への補償、 シノケンに

たが、事件も広がり国の 代表質問でも取り上げ 風見利男区議団長は ては、 相談窓口を設置すること ること 当該建物につい の要望を良く聞き、 ても関係住民、 家の協力も含め総合的な に完了するように尽力す た三棟の解体は、 助成を行うこと マンションの構造検査 表示すること 危険建築物である 近隣住民 区とし 港区 専門 早急

芝浦中央公園のフッ

トサル場、

月二十一日から団体登録の受付

ついての建築主への指導 ること 係法令の改正を国に求め 的機関で実施するよう関 建築確認を調査すること 求めていく。 は建築行政に責任ある公 区長は「国には改善を 建築確認事務について など八項目。 解体などに

央公園です。

(品川駅か

ンター の上にある芝浦中

団体登録の受付は一月一

で受付、抽選となります 前から「スポーツネット」

十一日からはじまります。

区立のフットサル場が

南一丁目四番の水処理セプンします。場所は、港

第一号が、三月一日にオー

区立のフットサル場の

ポーツセンター に団体登

録して、申込みは二カ月

照明料も一時間六百円で

港地区委員会の青年が中

心となって、民間のフッ

利用する場合は、ス

時間当たり六百円と気軽 ら徒歩十分)利用料は一

に利用できる料金です。

のは、

日本民主青年同盟

設置されることになった

答えました。 は十分に行っていく」と 武井区長に要望書を提出

する党区議団 (12月9日)

党区議

ば

円を限度に補助

ずる

をしていることを

らかにしまし

父母負担の軽

## 業アルバム代や 部助成 中学校の卒業アルバ ムが学校規模等によっ

5 な違いがあることか て、父母負担に大き

助成を行うよう提案 格差是正の立場から、 こなかったため、 まじめに検討をして してきました。しか 業アルバム作成費の 教育委員会として卒 し、教育委委員会が 父母負担の軽減

中学校卒業記念アル バム等作成費の補助 に関する条例(一万 港区立小学校及び

ム代、 〇六年度からアルバ 検定費用などの助成 教育委員会でも父母 ための予算要 補助教材費 社会科見学の

の共同提案をよびか した。各会派に条例 もの)」を提案しま されています。 民文教委員会に付託 め八名で提案し、 条例提案を受け、 党区議六名を含 X

の検討を行い、二〇 負担の軽減について

> することになりまし 区の施策として実現 条例提案が結果的に を議会で取り上げ 求めるみなさんの声

(約七千二百万円)

くって」と長年運動して 用できないことなどから もすること、 てことが実ったものです。 きたこと、青年の声を受 「区立フットサル場をつ 気軽に利用できる料金の トサル場は一 ごとに質問・提案してき 党区議団も機会ある 番目は、 芝プールが 時間一万 なかなか利

期間に蓋かけして、 ブー ものです。 トサル場として利用する ルとして利用し な

け開始

して工事中です。 七月完成めざ フッ